

Nous vous souhaitons, au nom du conseil d'administration du comité de quartier, de passer de belles fêtes de fin d'année.

Nous formons tous nos vœux pour que les actions que nous entreprendrons en **2026** soient encore plus dynamiques et efficaces.

Que cette année nouvelle vous apporte plein de belles surprises et de bons moments.

Nous tenons à vous remercier pour vos précieuses collaborations autour des différents dossiers qui touchent notre quartier de près ou de loin.

Pour ne mentionner que quelques-uns des plus importants :

- L'organisation et la participation à des événements festifs dont la brocante annuelle du square Ambiorix ;
- L'Infor-Quartier, notre revue annuelle distribuée à 10.000 exemplaires ;
- Les « mardis du GAQ » (réunions mensuelles à la Maison de quartier) avec des invités en rapport avec le thème de l'année
- Le suivi du réaménagement du rond-point Schuman et de ses alentours ;
- Le suivi du projet Newton de la place de Jamblinne de Meux ;
- L'engagement dans les travaux du Conseil de quartier.

En (re)devenant membre, vous aidez à la réalisation de tous nos projets.

BE54 3631 8311 2697